

日本共産党品川区議会議員

事務所 品川区豊町6-2-1 Tel3786-6674 2008年12月21日 No.645

日本共産党品川区議団ホームページ http://www.jcp-shinagawa.com/



特養ホーム、保育料減額など実施

08年10大二

- **.特養老人ホーム八潮に建設決定 8年ぶり** 住民運動と共産党の共同で実現。2010年に開設(ウラ面に関連記事)
 - 杜松小・四中がなくなる! 大間窪小·三中の一貫校に杜松と四中も追加。そのうえ小規模校を統
- 区窓口に3万人超苦情殺到 10月から保険料の年金天引き開始。区民が制度廃止求めて請願
 - 「国際都市」看板に巨大ビル加速の長期計画 私は長期計画策定委員として、福祉・くらし充実の計画を求め論戦
- 「反対」の住民意見が多数 区は長期計画・案に29号線推進を盛り込み、ゴリ押し狙うが・
 - 6. 保育料が2子・3子減額に 営利企業の認証保育園で次々に問題が…。認可保育園増設を提案
- 7. ゆたか診療所が通所リハビリを開始 自民・公明の医療削減でベッド廃止したが、新たな地域医療の砦に
 - 8. 高齢者の医療助成制度を 共産党が条例提 千代田・新宿は入院助成、日の出町は75歳以上医療無料。
- 9. 脱法的やり方 区が「官製ワーキン
 - 10. 地震対策前進 マンションも対象

な区議会の海外調査中止など…今年も1年間がんばりました。 他にもムダ

料減額などみなさんと力をあわせて実現できました。 ームが8年ぶり建設決定 第2子以降と認証保育園の保育

今週号は

毎年恒例

の当ニュー

スにみる「今年の10大ニュー



来年も がんばります

八潮団地の

フライバシー 個室 で建設決定

する中で共産党の要求で個室が実現。画期的です。 室個室」となりました。自民党と公明党が「大部屋」を要求 老人ホーム。区内での増設は8年ぶりですが、始めて「全 10大ニュースで1番目に位置づけた八潮団地への特養

ど、プライバシーを守ってほし だけで「お菓子の袋を開ける音 てもベッドでは話しづらい」な で家に帰りたくなる」「面会に来 が部屋中に広がると思うと、嫌 で眠れなくなった」「排泄の臭い 部屋」。薄いカーテンの仕切り ほとんどがひと部屋4人の「大 区内の特養ホームは、

求められ 個室化が いとの願 ていまし は切実、

い

の区議会本会議で八潮の特養ホー ところが、 自民と公明が9月

> 背を向けるものです。 室は当たり前。大部屋は願いに 助に個室を条件にしており、個 東京都も特養ホーム建設費の補 で検討」と答弁しました。 の ムは「多床室(大部屋のこと)」で 建設を要求。 区側も「多床室 いま

らしく生きたいの願いに応え、 設されることになりました。 求し八潮特養ホームは個室で建 プライバシー守る個室に」と要 日本共産党は「最期まで人間

ホーム 特

居対象を限定?

限定の施設」に変えようとして ちは500人。まだまだ足りま せん。ところが、品川区は特養 でも入れる施設から「低所得者 ホームを、所得にかかわらず誰 、ます。 いま、 特養ホームへの入所ま

「特養ホームに代わる施設」との Ш 区 は 2 〇〇年以 降、

> と原小学校の跡地もケアホーム 万円もする全室個室の「ケアホー 説明で月額利用料が25万円~30 の 厶 計画です。 西五反田」を建設。 都南病院

フティネットとして、中・重度 をつくらないうえに「介護のセー 品川区は長期計画で増設目標数 一方、特養ホームについて、

弁護士が対応 無料 1月30日(金) Pm6:30~ みやざき克俊事務所 **人**は

ります。 限定するということです。区が ました。特養ホームを収入が少 討したのは、こうした背景があ 八潮の特養ホームを大部屋で検 なく面倒をみる人もいない方に 施設」という考え方を打ち出し で生活が厳しい人が入所できる

となってしまいます。 も特養ホームにも入れない事 なり、多くの方がケアホームに ていても特養ホーム「対象外」と 限定したら、年金だけで暮らし しかし、 特養ホームの対象を

ていきます。 快適な施設に改善するよう求め と、②「終の棲家」にふさわしく る施設として増設をすすめるこ ①所得にかかわらず誰でも入れ 日本共産党は特養ホームを、